

Hand. Eine andere Person ergreife den Draht der Flasche; bis jetzt wird nur ein kleiner Funken erfolgen, sobald sich aber ihre Lippen berühren, erhalten beide eine heftige Erschütterung.

93.

Das Medusenhaupt.

Man isolire und electrifizire eine Person etwas stark, welche jedoch ohne Hut, mit kurzen Haaren und ohne Pomade sein muß. Wenn man über dieser Person den Kopf, seine Hand oder eine metallene Platte in einer Entfernung von 8 Zoll hält, werden sich ihre Haare plötzlich in die Höhe richten; ja wenn der Versuch im Finstern gemacht wird, erscheinen sie sogar leuchtend.

94.

Der Kugeltanz.

Man nehme einen zinnernen Teller und lege auf ihn eine Anzahl Holunderkügeln, eine andere